

MIRADA

➤➤➤ SOSTENIBLE

Iniciativa argentina usa la logística inversa para trasladar plástico reciclado

“Gestión de retorno con materiales de reciclado” es el nombre del proyecto que encabezan las compañías Dow y Celsur, junto a la ONG Deltterra en Argentina, y que propone aprovechar el trayecto que realizan camiones vacíos desde los centros operativos de Buenos Aires para el traslado de plástico posconsumo hacia centros de reciclaje. Así, se optimizan los recorridos, a la vez que se promueve la economía circular. La iniciativa culminó en 2024 con un total de 14 retiros, con destino a distintas provincias argentinas, movilizando recursos hacia centros de reciclaje ubicados en Buenos Aires, Córdoba, Corrientes y Entre Ríos. En total, se transportaron 140 toneladas de material mixto posconsumo.

